

a

## gillauche dit Non aux huiles de schiste 24 mars 2012

Samedi, c'est à Gillauche que des habitants du hameau, voisins et sympathisants se sont retrouvés devant ce qui devrait être le premier puits de pétrole d'huile de schiste du permis de Château-Thierry. Inutile de vous dire que les habitants, se trouvant à quelques trois cents mètres de la future installation ne sont pas du tout d'accord.

Le tout nouveau collectif citoyen "Marie-Ange 02" (en référence à Marie-Ange Piquet, première maison touchée de plein fouet par la catastrophe), avait donné rendez-vous sur la route de Gillauche, en bordure de la D1, à toutes celles et ceux qui désiraient montrer leur désaccord et surtout leurs inquiétudes, face à la menace qui se profile à l'horizon. *"Il s'agit de se faire entendre, les réunions ont leur utilité, mais maintenant, c'est le site qu'il faut matérialiser et penser sérieusement à ceux qui sont directement concernés. Il faut tenir compte de nos avis"*.

*"Nous ne sommes pas venus ici pour vivre aux pieds de derricks et leurs flots de nuisances. Ce n'est pas le paysage que nous souhaitons pour nos enfants"*.

Petit à petit, les banderoles sont venues grossir les rangs des manifestants et ce sont une trentaine de personnes qui brandissaient leurs slogans aux voitures passant sur la D1. Au nombre important de coups de klaxon et de personnes s'arrêtant pour mieux comprendre ce rassemblement, on peut dire que le message est passé, à la grande satisfaction du collectif qui pour une première, ne peut qu'être confortée dans la continuation de ses actions.

Une réussite totale, malgré la non-officialisation du rassemblement. Si la transparence n'existe pas, le mécontentement lui est bien visible.

